



18.06.2016

EVG-Ortsverband Köln

Langjährige Mitglieder der EVG in Köln mit einer Feierstunde geehrt



In einer Feierstunde am 18. Juni ehrte der Ortsverband Köln in der Residenz am Dom verdiente Mitglieder und Funktionäre der EVG für ihre langjährige Gewerkschaftsmitgliedschaft.

Geschäftsstellenleiter Johannes Houben ehrte die Kollegen Fritz Richter, Heinrich Moritz, Hubert Latz und Gustav Blettenberg für ihre 70 jährige Mitgliedschaft in der Eisenbahnergewerkschaft. Auf eine 50 jährige Mitgliedschaft können Rainer Decker und Detlef Kaiser zurück blicken. Für ihre 40 jährige Mitgliedschaft wurde Bärbel Müller geehrt.

Ortsverbandsvorsitzender Hans Drechsler, Kollege Peter Schönenborn und der Bundesvorsitzende der AfA in der SPD, Kollege Karl-Heinz Zimmermann gehörten zu den Gratulanten. Allen Jubilaren gilt ein ganz besonderer Dank für ihre Solidarität zur Gewerkschaftsbewegung.

**Wir leben
Gemeinschaft**